

öffentliche Sitzung**Neckargemünd-Waldhilsbach, den 17.06.2024**

Protokoll Nr. : 04/2024

Sitzung : des Ortschaftsrates Waldhilsbach

Datum : 17.06.2024

Zeit : 19:12 Uhr bis 20.20 Uhr

Ort : Rathaus Waldhilsbach - Sitzungszimmer -

Vorsitz : Ortsvorsteherin Lillianne Linier

Mitglieder anwesend : Ortschaftsrät*innen, P.Schönemann-Gieck,
E. Schweinsberg- Kellermann, C. Haffner, M. Meyer,
M. Peña Gago, A. Inama- Knäblein

weiter anwesend :

entschuldigt : O. Reck, B. Rupp

unentschuldigt : --

Urkundspersonen : ORin p. Schönemann-Gieck und OR M. Meyer

Sachvortrag :

Schriftführer : E. Schweinsberg-Kellermann

a) **Beratungsgegenstand**

b) **Beschluss/Beschlussvorschlag/Ergebnis**

Die Vorsitzende fragt, ob es seitens der Sitzungsbesucher Fragen an die Verwaltung vor der Eröffnung der Sitzung gibt.

Dies ist nicht der Fall.

Vor Eintritt in die Tagesordnung wird Milena Dörsam von der Ortsvorsteherin verabschiedet. Die Fraktionsvorsitzenden M. Meyer und E. Schweinsberg-Kellermann schließen sich den Dankesworten an und bedauern den Wechsel von Frau Dörsam. Von allen wird die gute fachliche Arbeit und der sehr angenehme menschliche Umgang gelobt und geschätzt.

1 a	Vorlage und Kenntnisnahme des Protokolls 3/2024 vom 15.04.2024
b	Das Protokoll wird von den Urkundspersonen ORin Schönemann-Gieck und ORin Peña Gago unterzeichnet.
2 a	Besuch einer Delegation der Partnergemeinde Romeno
b	<p>L. Linier war in Romeno und konnte den Besuch besprechen. Inzwischen ist das Rathaus von Romeno geschlossen und die Bürger:innen müssen aufs Rathaus nach Cavareno.</p> <p>Der Bürgermeister von Romeno wird nicht bei dem Besuch anwesend sein, sondern als offizielle Vertreterin die Kulturassessorin Frau Cristina Hueller.</p> <p>Für den Besuch muss ein Fahrdienst für Frau Hueller organisiert werden. Frühstück wird sie samstags bei L. Linier und sonntags bei A. Inama-Knäblein.</p>
3 a	Mitteilungen und Anfragen
b	<p><u>Dorfentwicklung:</u></p> <p>Die Vorsitzende berichtete über den Stand der Dinge bei der Dorfentwicklung. Es gab ein Vorgespräch von ihr mit Herrn Ansorge und Frau Fees von der Stadtverwaltung. Am 19.06. wird ein erstes Gespräch mit der Fa. Kommunalentwicklung KE der LBBW geführt werden.</p> <p>Es schloss sich eine Diskussion über das Vorgehen an. OR Schönemann-Gieck bedauerte, dass die Bausteine von Quartier 2030 kein Thema dabei seien. Die Vorsitzende wird Herrn Ansorge bitten, für den OR zu begründen, warum eine Doppelnutzung von KE und den Quartier 2030 nicht als sinnvoll angesehen werden.</p> <p>OR Meyer regte an, dass zeitnah die Planungen für eine Bürgerversammlung beginnen sollten, die nach seiner Vorstellung im Zeitraum KW 37-39 stattfinden sollte.</p> <p>OR Schönemann-Gieck brachte das Stadtleitbild in die Diskussion ein. Sie stellte die Frage in den Raum, wann dieses fortgeschrieben werde und wie es für die Dorfentwicklung in Waldhilsbach genutzt werden könne.</p>

Auf Wunsch des OR soll Herr Ansorge zur nächsten Sitzung eingeladen werden.

Altes Gebäude in der ehemaligen Tongrube:

Nach Auskunft Herrn Stephan würde das Holz von den Schutzmaßnahmen am Rathaus für die Dachsanierung im Wärterhäuschen ausreichen. Es soll eine Anfrage an die Dachdecker-Innung gestellt werden, ob die Dachsanierung im Rahmen eines Projekts erfolgen könnte.

Die Vorsitzende wird wg. des Holzes und der Dachsanierung mit dem zuständigen Fachbereich sprechen.

Glasfaserausbau:

Die Vorsitzende berichtete vom Stand des Ausbaus. Trotz Terminproblemen konnte eine Bürgerveranstaltung durchgeführt werden, die sehr gut besucht war. Dort gab es einige Kritik und Irritationen wegen der Baumaßnahmen, aber auch viel Lob und positive Einschätzungen von Bürger:innen, die schon angeschlossen wurden.

Die Vorsitzende hat beim Jour Fixe darum gebeten, dass künftig Anwohner sollen rechtzeitig vorab benachrichtigt werden, wenn Arbeiten anstehen.

Die Vorsitzende berichtet, dass wöchentlich Begehungen und Gespräche stattfinden, an denen die Baufirma, die Projektleitung, die Stadt und die Vorsitzende teilnehmen.

Der 1. Cluster (Bereich Wiesenweg, Untere Eulenscheich) dürfte bald abgeschlossen sein. In diesem Rahmen wird es eine abschließende Abnahme geben.

Verteilerkästen:

Die Ortsvorsteherin berichtete, dass Genehmigung der Telekom endlich vor liegt und die Bemalung schon begonnen habe.

Spielplatz:

Die Sanierung geht voran, obwohl es witterungsbedingt Zeitverzögerungen sowie unvorhergesehene notwendige Maßnahmen gegeben habe, so L. Linier. Eröffnung solle Anfang August stattfinden. Dazu sollen die Kinder informiert werden.

Bücherschrank:

Er muss dringend gerichtet werden. Eine Frau aus der Gaiberger Str. hat den Inhalt durchgesehen und den Schrank gesäubert. Mitarbeiter des s'Käffles haben sich bereit erklärt, den Schrank zu richten. Eine überdachte Bushaltestelle wäre der ideale Standort, evtl. solle die Anschaffung eines neuen Schrankes – eventuell aus Blech – ins Auge gefasst werden.

Die Vorsitzende wird bei Hilsbike e.V. anfragen, ob dort die Bücher für während der eintägigen Instandsetzungsmaßnahme zwischengelagert werden. OR Meyer schlägt als weitere Alternative das Fraktionszimmer vor.

OR Inama-Knäblein wird der Vorsitzenden den Termin für die Arbeiten nennen.

Neuer Ortschaftsrat:

Die konstituierende Sitzung des Gemeinderats wird am 22.07. stattfinden. Die Sitzung für den OR möglicherweise erst im September. Die Vorsitzende wird einen

	<p>Termin im Juli gemeinsam mit der Stadtverwaltung prüfen. Der Gemeinderat wird am 24.09. die Ortsvorsteher/ Ortsvorsteherinnen wählen.</p> <p>Es gibt noch keine Informationen über den Stand der Dachsanierung.</p> <p>Die Vorsitzende wird eine Friedhofsbegehung anfordern, da dort ihrer Meinung nach einiges im Argen liegt.</p> <p>Das s'Käffle hat einen Antrag für drei Bodenhülsen im Schulhof gestellt. Damit sollen Sonnenschirme aufgestellt werden können. Der Antrag wird an den Fachbereich weitergegeben.</p> <p>Aus dem Gremium erfolgt der Hinweis, dass am Löschteich Bambus wächst. Die Vorsitzende berichtet davon, dass auch der Forellenbach wieder zuwächst. OR Meyer schätzt diese Situation als problematisch ein. Die Vorsitzende hat den Fachbereich schon informiert und wird nachhaken.</p>
	Nachdem keine weiteren Wortmeldungen kommen, beendet die Vorsitzende um 20.20 Uhr die öffentliche Sitzung.
	<p>Die Vorsitzende: Die Urkundspersonen:</p> <p>Die Schriftführer:</p>

1 a	Vorlage und Kenntnisnahme des Protokolls Nr. 04/2024 vom 17.06.2024
b	<p>Das Protokoll wird von den Urkundspersonen unterzeichnet und vom Ortschaftsrat zur Kenntnis genommen.</p> <p>Neckargemünd-WA., den Die Vorsitzende:</p>